

Strahlend wie Kerzenlicht: Die hl. Lucia in Darmstadt

Von Gisela Franzel
17. Dez. 2025



Am Abend des 12. Dezember 2025 wurde es vor dem Kirchenladen in Darmstadt besonders stimmungsvoll: Rund 100 Menschen hatten sich eingefunden, um beim ersten Mitsingkonzert zu Ehren der hl. Lucia dabei zu sein – und wurden angenehm überrascht. Unter den Gästen waren auch zwei Besucherinnen aus Skandinavien, die die Atmosphäre sichtlich genossen.

Die Kantorei der Gemeinde St. Elisabeth stimmte adventliche Lieder auf Deutsch, Schwedisch und Englisch an, während eine 15-jährige Jugendliche Lucia stilecht mit Kerzenkrone, weißem Gewand und rotem Gürtel verkörperte. Ihr strahlendes Lächeln und die flackernden Kerzen machten den Abend zu einem besonderen Erlebnis.

Veranstaltet wurde das Konzert von der kfd-Gruppe im Raum Darmstadt, gemeinsam mit dem Kirchenladen und dem Pastoralraum Darmstadt-Mitte. Die Verantwortlichen des Frauenverbandes betonen immer wieder, wie wichtig es ist, die Präsenz von Frauen in der katholischen Kirche sichtbar zu machen. Besonders stimmig war, dass die hl. Lucia ab 2027 offiziell als Patronin aller katholischen Kirchenmitglieder in Darmstadt stehen wird.

Nach etwa 45 Minuten mit Liedern, Texten zur hl. Lucia und einem Segensgebet wurden die Gäste noch zu einer wärmenden Tasse Tee eingeladen. Trotz winterlicher Kälte herrschte eine fröhliche, lockere Stimmung, und die Ausstrahlung von Lucia war noch lange spürbar – ein Abend voller Licht, Musik und Gemeinschaft.